

COLONIAS DE VERANO

El día 13 de Julio empiezan las de hogaño



Hace siete años ya que nuestro Centro ha organizado cada verano sin interrupción, las Colonias para la juventud de nuestra villa.

Es verdad que ello acarrea preocupaciones de organización, exige notable esfuerzo económico y reporta quebraderos de cabeza a los sacerdotes y seglares que dirigen este movimiento estival.

Pero el Centro de Acción Católica cree en la eficacia educativa de las Colonias de Verano y consciente de ello, está ya manos a la obra en el montaje de las mismas.

Dentro de unas pocas semanas van a comenzar y es preciso no perder un instante en la preparación.

Con los mejores deseos el grupo de dirigentes va perfilando detalles a fin de que aquellos días de vida veraniega colmen las ilusiones de nuestra juventud que gusta de respirar durante unos días los aires puros de la montaña y de vivir una alegre y cristiana camaradería al lado del sacerdote que con su entusiasmo y su paternal solicitud tanto bien causará a sus almas.

Estos jóvenes piensan ya con ilusión en estos días felices.

—¿Cuán són les Colònies?— nos preguntaba hace unos días un muchachito joven. Su mirada interrogadora esperaba ansiosa que le contestáramos cosas, muchas cosas, de las Colonias de hogaño. Su imaginación se trasladaba hacia los bellos parajes en donde en años anteriores disfrutó incomparablemente y recibió provechosas influencias.

¡Magnífica la obra de Colonias! Interesémonos todos por ella.

Una recomendación

Nuestro apreciado Mn. Juan Batlles dará a conocer algunas ideas de máximo interés relacionadas con las Colonias, según se anuncia en lugar aparte.

El lunes se dirigirá a los miembros de las cuatro Ramas, especialmente a las Juntas Directivas y militantes, si bien recomendamos la asistencia a cuantos simpaticen con esta obra estival.

El martes y miércoles dedicará sus conferencias a los jóvenes y señoritas dirigentes seleccionados para actuar de auxiliares en las tandas proyectadas.

A todos ellos les recomendamos la asistencia, seguros de que les serán provechosísimas las orientaciones de sacerdote tan experto en estas materias.

Exhortación a la generosidad

Como en años anteriores, se han dirigido unos comunicados a varios señores vilafrañeses, solicitando su apoyo económico.

Por el bien de la juventud, rogamos procuren colaborar con desinteresada generosidad. Dios se lo pagará con creces.

Calendario de las tandas de Colonias

En Valldossera :

- Del 27 de Julio al 3 de Agosto : Las Aspirantes
- Del 3 al 10 de Agosto : Las Aspirantes
- Del 10 al 17 de Agosto : Los Aspirantes
- Del 17 al 24 de Agosto : Los Aspirantes

- Del 13 al 20 de Julio : J. O. C.
- Del 20 al 27 de Julio : J. A. C. E.

Centro de Acción Católica

Lunes, 30 de Junio de 1952

A las 8 de la noche,

Interesantísima Conferencia

por el Rvdo. Juan Batlles, Pbro., sobre el tema

Colonias de Verano

dedicada a los socios militantes de las cuatro Ramas de Acción Católica.

Martes y Miércoles, 1 y 2 de Julio de 1952

A las 8 de la noche,

Orientaciones sobre Colonias

a cargo del mismo sacerdote para los jóvenes y los jóvenes dirigentes o auxiliares de tandas.

Compre GRATIS en Tejidos SANS Herreros, 28 Vilafranca